



Escritor Moisés Castillo:

«Nadie ha dicho nada por la destrucción del santuario ecológico en el Cerro Quiñe»

El escritor y poeta linarense Moisés Castillo dio a conocer su preocupación por la destrucción de que fue objeto el santuario ecológico del cerro Quiñe a raíz de obras de privados. «Las rocas que sostienen el legado de cultura milenaria fueron simplemente lanzadas al río Achibueno».

«La connotación es que se ha perdido el patrimonio histórico de miles de años de antigüedad, pero lo peor es que nadie ha dicho nada, como si no estuvieran interesados en la cultura, salvo en el discurso público que es otra cosa», afirmó.

«Yo advertí de esta situación al conservador del Museo de Arte y Artesanía de Linares, pero su respuesta fue que me consiguiera una cámara y que le llevara hasta su

oficina las fotografías, pero yo no estoy para hacerle el trabajo a nadie, ya que son las autoridades las que tienen que preocuparse de la cultura».

«Es aquí en estas cosas y no en las comidas donde las autoridades tienen que demostrar su pro-

ocupación por el territorio. Lamentablemente ya no se pueden recuperar esos vestigios históricos, pero es bueno que la ciudadanía conozca a la gente que dice estar preocupada por el ámbito cultural», subrayó.

M.A.V.



Moisés Castillo, escritor linarense.

Escritor Moisés Castillo : "Nadie ha dicho nada por la destrucción del santuario ecológico en el Cerro Quiñe"

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Moisés Castillo : "Nadie ha dicho nada por la destrucción del santuario ecológico en el Cerro Quiñe" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)